



2020.12.1

寒さも少しずつ厳しくなり、本格的な冬の訪れを感じられる季節となりました。  
冷たい風に鼻を赤くしながら、元気に遊ぶ子どもたちの姿にたくましさを感じます。  
先日は野のはなまつりへのご参加ありがとうございました。作品展示も「お母さん・お父さんに見せるんだ」  
など張り切って作っている様子もありました。また、子どもたちからも「楽しかった」など嬉しい言葉が  
たくさん聞かれました。

### 【12月のねらい】

- ・12月ならではの行事・製作に参加し楽しむ
- ・友だちと一緒に共通の目的に向かって協力しあい、やり遂げる満足感を味わう

### 【12月の行事】

- ・12月9日(水) リサイクル学習<たんぽぽ・なのはな> ・12月24日(木) クリスマス会
- ・12月25日(金) 繭玉・鏡餅づくり ・12月28日(月)グループ大掃除



## こんなに大きいのが出来たんだよ!!

「先生みて!すごいでしょー!」と朝お部屋に入ると  
1番に教えてくれたT君。  
立体駐車場を作っている様子です。  
今までは、自分のお腹位の高さの駐車場でしたが、  
最近は崩れないようにそーっと積み上げていき  
自分の身長よりも高い立体駐車場を作ることができま  
した。  
出来なかったことが、できるようになる!  
大きい成長が見られた場面でした。



## ～おねがい～

最近、通園用リュックにキーホルダーをたくさんつけていることが多くみられるようになりました。  
キーホルダーが絡まる、壊れてしまう、子ども同士のトラブルを防ぐため、なるべくキーホルダーは  
つけないようにお願いします。

